
Frau Gabriele Hampe stellt sich dem Schul-, Kultur- und Sportausschuss vor. 
Der Vorsitzende kündigt an, dass das Thema schulpsychologische Beratungsstelle zu einem 
späteren Zeitpunkt intensiver aufgegriffen werden soll. 
 


